



# 4月園だより その2

2023年4月15日(金)

入園式・始業式が行われ、新しい生活がスタートしました。

保護者の皆様、お子さまのご入園・ご進級おめでとうございます。

いつくしんで育てられていらっしゃる大切なお子さまを、ひかり園の職員61名がお預かりします。本園は昭和42年から続く歴史ある「認定こども園」です。遊具の他にも、土に触れ、水に触れ、生き物やその命に触れることができる園庭、周りには広いグラウンドや公園があるといった恵まれた環境の中で、五感を育てながら、お子さまの健やかな成長を職員全員が力を合わせて目指したいと思えます。どうぞよろしく願いいたします。

## 1日(土) 入園式

新しいお友だちを迎えて、令和5年度の入園式が行われました。「今日からひかり園に来てくれる皆さん、こんにちは。そしておめでとうございます。ひかり園の先生たちは皆さんと会えるのをとても楽しみにしていました。先生たちの気持ちはこんな感じです(右写真)。今日からお友だちや先生と元気に遊んだりお歌を歌ったりしましょう。」(園長あいさつより)



先生たちの気持ち  
(入園式・始業式より)

## 4日(月) 始業式



年長さんのがんばりたいことの発表

コロナも落ち着き、今年は、園児と職員が、マスクなしで式に臨むことができました。園歌を歌った後、年長さんの代表の人が、今年がんばりたいことを発表してくれました。とても堂々と楽しく発表してくれ、年長さんが、すっかりお兄さんお姉さんになったことを感じさせてくれました。いよいよ本年度も本格的にスタートです。

「ひかり園は、とても素晴らしいところです。園庭にはいろいろな遊べるものがあります。公園やグラウンドも近くにありません。お友だちや先生と元気にあそんで、強い体と心を作りましょう。それから、友だちの気持ち、困っている人やさびしい思いをしている人がいたら、助けてあげられるような優しい人になってください。」(園長の話より)

## 🌟 毎日の《ひかりっこ》 🌟

自由遊びの《ひかりっこ》は、庭いっぱい広がって毎日遊んでいます。

“群れて遊ぶ”中で、体を使い、子どもたちなりに問題を解決しながら、人間関係を学んでいます。



ボールに当たらないように…わーい!



先生、足はやーい!



誰がオニをするか、どうやって決めるか、真剣に話し合っています。



保育部の子どもたちは、ちゃんと並んで公園やグラウンドへ遊びに行っています。



年少さんは、朝夕泣いてしまう子どもたちが多かったのですが、日に日に落ち着いてきて、笑顔で過ごす時間が多くなってきました。給食の時間も、写真の様に楽しく準備し食べています。



裏のグラウンドでは桜が満開となり、各学年はお散歩を楽しみました。年長さんは給食と机を運んで、お花見給食を楽しみました。「お外の桜の木の下で食べて楽しかった」と満足そうに帰ってきました。



年長さんと年中さんは、園外保育で臥竜公園に行きました。桜を見たり、池の鯉に餌をあげたりなど、楽しいひと時を過ごしてきました。バス内でも、お約束を守って、しっかり座り、安全に行ってきました。

カメあらわる！冬の間、ずっとバケツのなかでねむっていました。



## ～お知らせとお願い～



- 毎日のクラスの様子をお伝えるコドモンの配信は、ネットの状況により、配信が難しい場合があります。ご承知おきください。
- ご家庭でまだ雑巾未提出の方はお持ちください。(保育部、年少児は雑巾の記名は不要です。)
- 4月保育料、給食費、雑費の口座引き落としについては、20日(木)となりますので入金を忘れずをお願いします。保育料・給食費については規定の通り(給食費は値上げになっています。)、雑費については雑費袋(黄色)に請求明細を同封します。**明細内容をご確認いただき、袋のみ園へお戻しください。**明細にご不明な点があれば、17日(月)までにお知らせください。
- 制作費等雑費は、年額として、お子様一人につき幼稚部は500円を、保育部は480円を4月雑費で集金します。年度末に学年ごとの用途明細をお知らせしますのでご承知おきください。
- 1月から3月までの新型コロナで欠席された分の保育料及び給食費の返金を、21日(金)にゆうちょ口座へ振り込みますので、ご確認ください。